

Le drame qui a attiré la curiosité des populations du quartier New-Bell, est survenu aux premières heures de la matinée de ce lundi 23 avril 2018.

Le nommé Pegui âgé d'une vingtaine, a été électrocuté alors qu'il s'infiltrait fortuitement dans un atelier de menuiserie pour y commettre un forfait qui va malheureusement tourner au drame.

Pour le propriétaire des lieux Mr Jacques le drame est survenu dans les premières heures de la matinée.

" Lorsque je fermais mon atelier hier soir, personne n'était là Curieusement ce matin, lorsque j'ai ouvert la porte de mon atelier j'ai retrouvé un jeune homme couché sur les planches . Rapidement, j'ai appelé voisins et nous avons constaté le décès".

Alertés, les éléments du commissariat du 2ème arrondissement de Nkouloulou ont effectué une descente sur les lieux. La dépouille a été conduite à la morgue de l'hôpital Laquintinie et une enquête approfondie a été ouverte à cet effet.
